

Jaime de la Garza se mantiene en aislamiento por dar positivo a Covid-19

- *Por seguridad el legislador se mantendrá aislado, realizará trabajos de oficina de manera virtual hasta que reciba su alta médica.*

El diputado local de la LXVI Legislatura del Estado de Veracruz, Jaime Enrique de la Garza Martínez dio positivo a Covid-19 y se mantendrá en resguardo en su vivienda por salud, cuidados y responsabilidad.

El diputado local lo dio a conocer a través de sus redes sociales y un comunicado de prensa sobre su estado de salud “les informo que me encontraba trabajando de manera normal, en acciones dentro de nuestra Distrito, cuando empecé a sentir una ligera molestia en la garganta, lo cual, me obligó a realizarme una prueba para diagnosticar mi estado de salud”.

Jaime de la Garza, reconoció que se encuentra bien, no ha presentado síntomas graves, pero se mantendrá en aislamiento “en estos días me encuentro en casa, con malestar general, fiebre y un poco de tos, pero oxigenando de manera adecuada”.

Reiteró que se mantendrá en resguardo para evitar la propagación del virus, así como se encuentra en tratamiento médico sin complicaciones; sin embargo, pese al aislamiento continuará desde casa haciendo labor de oficina de manera virtual hasta que esté dado de alta.